

Die Paul-Mathis-Stiftung spendet 100.000 € für die Sanierung des Glockenstuhls

Dr. Erwin Grom



Symbolische Spendenübergabe: Sonja Mathis-Stich, Irmgard Sohm, Ruth Mathis sowie Rolf Mathis übergeben - mit Abstand - den Scheck an den Rechner des Münsterbauvereins Klaus Strub

Im Rahmen des diesjährigen Hornkonzerts konnte Dr. Erwin Grom über die Spendenzusage von 100.000 € seitens der Paul-Mathis-Stiftung informieren. Die im März zu kollabieren drohenden Finanzmärkte gefährdeten die Spendenzusage. Ende August 2020 erhielt der Münsterbauverein die erlösende Nachricht: die Spende kann in der zugesagten Höhe fließen.

Im Rahmen eines kleinen Empfangs durch die Stadt Breisach konnte die Spende am 16. September 2020 übergeben werden.

Als Hausherr bedankte sich BM Oliver Rein auch in seiner Funktion als 2. Vorsitzender des Münsterbauvereins Frau Irmgard Sohm, Frau Sonja Mathis-Stich sowie Herrn Rolf Mathis für dieses außerordentliche bürgerschaftliche Engagement. Frau Mathis-Stich unterstrich die Verantwortung, die die Stiftung für den Erhalt von Kulturdenkmälern in unserer Region wahrnehme.

Pfarrer Werner Bauer dankte als Münsterpfarrer und 1. Vorsitzender des Münsterbauvereins für die großzügige Spende und wies darauf hin, daß die Paul-Mathis-Stiftung bereits 2008 mit 100.000 € die Sanierung des Schneckenturms erst ermöglicht habe.

Unter Einhaltung aller Coronaregeln konnte der Spendenscheck dem Rechner des Münsterbauvereins, Herrn Klaus Strub, übergeben werden.

Von Architekt Eberhard Wittekind und Restaurator Zimmermann Andreas Hagedorn erhielten die anwesenden Pressevertreter viele interessante Informationen zu diesem außergewöhnlichen Projekt. Mit einer Turmfahrt wurde dieser denkwürdige Tag beschlossen, denkwürdig auch deshalb, weil allen bewußt wurde, daß eine solch großzügige Unterstützung in den kommenden Jahren wohl nicht mehr möglich sein wird.